

ASSEMBLÉE RÉGULIÈRE DU CONSEIL DE QUARTIER DE LAIRET

PROCÈS-VERBAL de la première assemblée régulière du conseil de quartier de Lairet, tenue le mercredi 12 février 2025 à 19h en format hybride, à la fois au Centre communautaire Marchand, 2740, 2e Avenue, ainsi que sur la plateforme Zoom.

PRÉSENCES

Membres avec droit de vote :

Mme Julie Tremblay-Potvin	Présidente
Mme Julie Poisson	Vice-présidente
M. Mario Tremblay	Secrétaire
Mme Claudette Arsenault	Administratrice
M. René-Pier Légaré-Bouchard	Administrateur

ABSENCES

M. Jacques Latulippe	Trésorier
Mme Jackie Smith	Conseillère municipale de Limoilou
Eric Duguay	

Il y a quorum

ÉTAIENT AUSSI PRÉSENTS

M. Claude Villeneuve	Conseiller municipal Maizerets-Lairet
M. Daniel Leclerc	Conseiller en consultation publique
Mme Isabelle Bernier	Organisatrice communautaire- CLSC
Mme Sandra Blais-Gosselin	Conseillère Ville de Québec

Outre les personnes mentionnées, 6 personnes assistaient à la rencontre du 12 février 2025.

ORDRE DU JOUR

- 25-01-01 **Ouverture de l'assemblée**
- 25-01-02 **Lecture et adoption de l'ordre du jour**
- 25-01-03 **Période réservée aux conseillers municipaux**
- 25-01-04 **Période de question et de commentaires des citoyens**
- 25-01-05 **Présentation par Le CIUSSCQ et La Ville de Québec - point d'information sur l'immigration dans Lairet / Limoilou**
- 25-01-06 **Période de questions**
- 25-01-07 **Consultations, journées d'information et activités ayant eu lieu**
7.1 Nouvel appel de projet : [Programme soutien à la mobilisation Initiatives en faveur de la biodiversité](#) - Séance d'information 20 février, 19h.
7.2 Imaginons nos bibliothèques municipales, jusqu'au 16 février en ligne, pas d'activité in situ dans notre quartier, mais dans certaines bibliothèques, voir la liste et les dates en ligne.
- 25-01-08 **Suivi de projets**
8.1 Programme de sensibilisation et de mobilisation à la sécurité routière
8.2 Projet La Grande défriche - mise à jour et prochaines étapes
8.3 Projet de création d'identité visuelle pour le quartier Lairet
- 25-01-09 **Enjeux de quartier**
9.1 Sécurité 4e Avenue et Parc Marchand
9.2 Circulation dans le quartier lors d'entraves majeures
9.3 Tramway et Friches à l'Ouest
9.4 Démolition de l'église St-Albert. Relocalisation d'un organisme
- 25-01-10 **Comités**
10.1 Comité aviseur galeries Charlesbourg
10.2 Comité de vigilance sur la gestion des matières résiduelles
10.3 Comité de vigilance des activités portuaires
10.4 Table de concertation vélo
10.5 Comité de voisinage du nouveau complexe hospitalier du CHU
10.6 Démarche de concertation Rendez-vous Limoilou (

- 10.7 Comité aînés Roc Amadour
- 10.8 Comité élargi avec le CQ Vanier sur la mobilité
- 10.9 Comité Lairet en Fête
- 10.10 Nouvelle table de concertation sur les transports en commun
- 10.11 Comité sur la refonte de l'image de marque des conseils de quartier

- 25-01-11 **Communications**
 - 11.1 Communications effectuées
 - 11.2 Communications à faire
 - 11.3 Thématiques des assemblées à venir
 - Mars: présentation d'étudiants en architecture
 - Avril: assemblée générale annuelle, *l'effet communauté*
- 25-01-12 **Période de questions et de commentaires des citoyens**
- 25-01-13 **Fonctionnement du conseil de quartier**
 - 13.1 Adoption procès-verbal de décembre
 - 13.2 Recrutement
 - 13.3 Trésorerie
 - Paiement du PV de février
 - Remboursement frais de réunion
 - Remboursement abonnement annuel Mon Limoilou
- 25-01-14 **Divers**
- 25-01-15 **Levée de l'assemblée**

PROCÈS-VERBAL

25-01-01 OUVERTURE DE L'ASSEMBLÉE

Mme Julie Tremblay-Potvin ouvre l'assemblée à 19h. Elle souhaite la bienvenue aux membres.

25-01-02 LECTURE ET ADOPTION DE L'ORDRE DU JOUR

Mme Julie Tremblay-Potvin fait la lecture de l'ordre du jour. Au point *Trésorerie*, elle donnera aux membres des nouvelles du trésorier du conseil.

RÉSOLUTION CONCERNANT L'ADOPTION DE L'ORDRE DU JOUR DE L'ASSEMBLÉE ORDINAIRE

SUR PROPOSITION DE Mme Julie Poisson DUMENT APPUYÉE PAR M. Mario Tremblay, IL EST RÉSOLU par le conseil d'administration et les membres du conseil de quartier de Lairet d'adopter l'ordre du jour de la rencontre du 12 février 2025, tel que modifié.

ADOPTÉE À L'UNANIMITÉ

25-01-03 PÉRIODE RÉSERVÉE AUX CONSEILLERS MUNICIPAUX

M. Claude Villeneuve mentionne que Mme Jackie Smith et lui ne pourront pas contribuer financièrement à Lairet en Fête au-delà du 30 juin (début de la période électorale). À cet effet, un membre du comité Lairet en Fête mentionne qu'il n'y aura pas, pour des raisons d'effectifs, d'édition 2025 de l'événement.

25-01-04 PÉRIODE DE QUESTIONS OU COMMENTAIRES DES CITOYENS

À la question d'un citoyen, M. Claude Villeneuve répond que le projet de troisième lien traîne. Le conseiller ne sait d'ailleurs plus quoi en penser. Il se demande si le projet verra le jour. Il mentionne, en outre, que d'autres projets ont été proposés pour l'autoroute Laurentienne, notamment celui de boulevard urbain. Mme Julie Tremblay-Potvin rappelle que les souhaits du conseil de quartier pour Lairet ne vont pas dans le sens de l'aménagement d'un troisième lien.

25-01-05 PRÉSENTATION PAR LE CIUSSCQ ET LA VILLE DE QUÉBEC / POINT D'INFORMATION SUR L'IMMIGRATION DANS LAIRET ET LIMOILOU

Mme Isabelle Bernier, organisatrice communautaire au CLSC de Limoilou, et Mme Sandra Blais-Gosselin, conseillère à la coordination stratégique et relations internationales à la Ville de Québec, viennent discuter avec les administrateurs de leurs observations relatives à l'immigration dans Limoilou.

Rappelons que le conseil de quartier souhaite en apprendre plus sur cette partie de la population pour être en mesure de mieux la représenter, de tisser plus facilement des liens avec elle.

Mme Sandra Blais-Gosselin mentionne :

- Qu'il existe de la diversité au cœur même du bassin de nouveaux arrivants (citoyens, immigrants permanents, immigrants temporaires — incluant plus de 200 permis différents — et demandeurs d'asile).
- Qu'entre 2016 et 2024, le nombre de nouveaux arrivants accueillis dans l'arrondissement de la Cité-Limoilou a beaucoup augmenté, et cette tendance se maintiendra. Après Sainte-Foy, il s'agit du territoire accueillant le plus d'immigrants (25 % de l'immigration à Québec).
- Que la Cité-Limoilou accueille surtout des immigrants en âge de travailler, ainsi que des enfants. Environ 95 % d'entre eux sont en mesure de s'exprimer en français. Ces immigrants sont plus scolarisés que la moyenne québécoise. Le taux de chômage qui leur est associé reste bas.
- Que les immigrants de la Cité-Limoilou proviennent, de façon générale, du Maroc, de la France et de la Colombie. Récemment, le secteur a aussi accueilli beaucoup de gens de l'Afrique de l'Ouest. Lairet reste l'un des quartiers les plus peuplés en matière de personnes immigrantes, notamment parce que de grands logements y sont disponibles (un résident sur cinq serait issu de l'immigration, et leur famille serait plus grande que celle de la moyenne québécoise).

Le gouvernement du Québec souhaite diriger une partie des personnes immigrantes vers les régions, plutôt que vers Montréal. La Ville dispose d'un plan d'action pour faciliter l'intégration des nouveaux arrivants à Québec. Mme Isabelle Bernier rappelle la pertinence du travail des organismes du quartier dans le processus d'accueil des immigrants.

À une question de M. Mario Tremblay, Mme Isabelle Bernier répond qu'il n'existe pas de programme pour conduire les nouveaux arrivants à s'impliquer dans leur milieu. Elle mentionne, en outre, que les immigrants peuvent être surchargés d'informations à leur arrivée, et qu'ils tissent parfois des réseaux en parallèle de ceux des autres citoyens. Elle pense que les administrateurs pourraient rejoindre les nouveaux arrivants via certains commerces et organismes qui deviennent, pour eux, de véritables lieux de rassemblement.

Un citoyen pense que le conseil de quartier pourrait communiquer avec les nouveaux arrivants via les écoles que fréquentent leurs enfants, ainsi que les commerces de leurs employeurs. Mme Claudette Arsenault pense que les transports en commun peuvent aussi devenir de bons lieux d'échanges.

Mme Isabelle Bernier en profite pour mentionner que certains immigrants peuvent avoir du mal à utiliser les technologies. Elle invite donc les administrateurs à adapter leurs moyens de communication.

25-01-06 PÉRIODE DE QUESTIONS

Aucun suivi.

25-01-07 CONSULTATIONS, JOURNÉES D'INFORMATION ET ACTIVITÉS AYANT EU LIEU

Nouvel appel de projet : programme soutien à la mobilisation-initiatives en faveur de la biodiversité, séance d'information 20 février

Mme Julie Tremblay-Potvin mentionne qu'une séance d'information portant sur le programme soutien à la mobilisation pour les initiatives en faveur de la biodiversité aura lieu le 20 février, à 19 h. M. Daniel Leclerc mentionne que ce programme, qui offrira jusqu'à 4000 \$ aux initiatives environnementales, reviendra chaque année. Les administrateurs ont jusqu'à la fin du mois de mars pour déposer un projet.

Imaginons nos bibliothèques municipales, jusqu'au 16 février en ligne, pas d'activité in situ dans notre quartier, mais dans certaines bibliothèques, voir la liste et les dates en ligne.

La Ville de Québec veut repenser la place des bibliothèques dans ses quartiers. C'est dans ce contexte qu'elle consultera des citoyens, le 16 février prochain, en ligne, ou le 13 février, à la bibliothèque Gabrielle-Roy.

25-01-08 PROJETS ET INITIATIVES

Programme de sensibilisation et de mobilisation à la sécurité routière

Mme Julie Tremblay Potvin mentionne que la demande pour le programme de sensibilisation et de mobilisation à la sécurité routière a été déposée. Le conseil de quartier est en attente d'une réponse de la part de la Ville.

La présidente rappelle que le Centre de services scolaires a finalement choisi de ne pas redécouper les bassins, malgré le nombre grandissant d'enfants fréquentant l'école primaire, à la demande des parents. Cela dit, le gouvernement du Québec a refusé d'agrandir l'école Ste-Odile, mais a accepté d'ajouter des places pour les enfants au Centre multifonctionnel

Saint-Albert. Cette décision engendrera le déménagement de l'équivalent de trois groupes (un groupe de maternelle 4 ans et deux groupes de sixième année) de Ste-Odile vers Saint-Albert. Des parents aimeraient que le conseil de quartier pense à une façon de sécuriser les axes scolaires qu'emprunteront les élèves de ces trois groupes. Les administrateurs, en collaboration avec les parents, réfléchiront à une solution.

Mme Julie Poisson pense que les administrateurs pourraient prendre une résolution rapidement pour demander à la Ville de repenser les axes scolaires concernés par le changement.

RÉSOLUTION 25-CA-01 CONCERNANT LES CORRIDORS SCOLAIRES AFFECTÉS PAR LE DÉMÉNAGEMENT DES ÉLÈVES DE L'ÉCOLE STE-ODILE

Considérant que plusieurs élèves de l'école Ste-Odile devront bientôt intégrer l'école Saint-Albert en raison de l'agrandissement du Centre multifonctionnel;

Considérant que les corridors scolaires typiques seront affectés par ce changement;

SUR PROPOSITION DE Mme Julie Tremblay-Potvin, DÛMENT APPUYÉE PAR M. René-Pier Légaré-Bouchard IL EST RÉSOLU QUE le conseil d'administration du conseil de quartier de Lairet DEMANDE à la Ville de Québec de faire preuve de proactivité, et de travailler avec le Centre de services scolaires pour sécuriser les trajets des élèves concernés par le redécoupage des bassins scolaires.

ADOPTÉE À L'UNANIMITÉ

Projet La Grande défriche - mise à jour et prochaines étapes.

Mme Julie Poisson mentionne que la Ville ne sera finalement pas en mesure de fournir les autorisations requises pour le démarrage de *La Grande défriche*. La Ville a choisi de ne pas aller de l'avant avec le projet en raison de l'arrivée possible du tramway, entre autres. Le comité, comme M. Claude Villeneuve, se dit déçu de cette décision.

Rappelons que le projet semblait enthousiasmer le maire. Mme Julie Poisson pense que les administrateurs pourraient réfléchir à un nouveau projet structurant de verdissement dans le cadre du programme de soutien à la biodiversité. M. René-Pier Légaré rappelle que la Ville entend aménager un

parc sur la portion est de la friche et qu'il pourrait être intéressant d'y déplacer le projet.

Mme Julie Tremblay-Potvin pense que la 2^e Avenue pourrait ainsi être rendue plus conviviale.

Projet de création d'identité visuelle pour le quartier Lairet

Pour tisser des liens plus forts avec la communauté, le conseil de quartier aimerait créer une identité visuelle pour Lairet. Cette démarche permettrait aux citoyens de mieux connaître leur quartier et ses ressources, ses commerces. Les communications du conseil de quartier s'en verraient aussi facilitées. Rappelons que Lairet n'a pas de SDC, ce qui le laisse sans leader en ce qui a trait à l'esprit de communauté.

M. Daniel Leclerc pense que le conseil de quartier devrait mettre sur pied un plan d'action pour appuyer sa demande. Les administrateurs songent à en rédiger un, puis à le présenter aux membres en mars, via leurs canaux de communications, puis ultimement lors de son assemblée générale annuelle.

25-01-09 ENJEUX DE QUARTIER

Sécurité 4e Avenue et Parc Marchand

M. Daniel Leclerc ne peut toujours pas soumettre aux membres une illustration des plans de la Ville pour le réaménagement de l'intersection du parc Marchand et de la 4^e Avenue. Il rappelle toutefois que la municipalité veut améliorer la signalisation et l'éclairage, aménager des balises au centre de la rue, réduire la largeur de la traverse piétonne et ajouter un terre-plein.

Circulation dans le quartier lors d'entraves majeures

Mme Julie Tremblay-Potvin soumet une résolution aux membres.

RÉSOLUTION 25-CA-03 CONCERNANT LA CIRCULATION DANS LE QUARTIER LORS D'ENTRAVES MAJEURES

Considérant le fait que lors d'événements majeurs, la circulation dans le quartier est fortement perturbée;

Considérant que des travaux préparatoires auront bientôt lieu sur la 1^{re} Avenue;

SUR PROPOSITION DE Mme Julie Tremblay-Potvin, DÛMENT APPUYÉE PAR M. René-Pier Légaré-Bouchard IL EST RÉSOLU QUE le conseil d'administration du conseil de quartier de Lairet DEMANDE à la Ville de Québec de prévoir des façons de synchroniser les lumières ou de poser des actions pour rendre la circulation plus fluide et plus agréable lors d'événements majeurs.

ADOPTÉE À L'UNANIMITÉ

M. Claude Villeneuve a l'impression que la circulation dans le quartier a été mieux gérée lors de la parade du Carnaval.

Tramway et Friches à l'Ouest

Mme Julie Tremblay-Potvin mentionne que le conseil de quartier aimerait prendre le pouls des citoyens relativement à l'avenir des friches, dans le contexte de l'arrivée prochaine du tramway. Les citoyens pourraient être invités à s'exprimer dès le mois de mars.

Démolition de l'église St-Albert. Relocalisation d'un organisme

Selon Mme Claudette Arsenault, l'église Saint-Albert, qui cessera bientôt ses activités, sera détruite d'ici juin. Cette situation fait en sorte qu'un autre organisme du quartier devra être relocalisé.

Mme Julie Tremblay-Potvin pense que certains éléments de ce bâtiment phare pourraient être conservés.

M. Daniel Leclerc mentionne que le Centre de pédiatrie sociale aura finalement de nouveaux locaux dans le quartier Maizerets.

25-01-10 COMITÉS

Comité aviseur des Galeries Charlesbourg

Aucun suivi.

Comité de vigilance sur la gestion des matières résiduelles

Lors de sa dernière rencontre, le comité a assisté à une présentation du rapport sur le prélèvement des émissions atmosphériques aux cheminées de l'incinérateur. Selon M. Mario Tremblay, toutes les données récoltées lors des analyses étaient conformes. Seul un dépassement d'arsenic a été enregistré

à l'un des quatre fours, lors d'un test. La raison de ce dépassement reste inconnue, tout comme sa provenance. Le rapport est disponible sur le site Web du CVGMR.

Comité de vigilance des activités portuaires

Aucun suivi.

Table de concertation vélo

Aucun suivi.

Comité de voisinage du nouveau complexe hospitalier du CHU

La prochaine rencontre du comité aura lieu la semaine prochaine.

Démarche de concertation Rendez-vous Limoilou

Une épicerie solidaire a été aménagée près du centre Jean-Guy Drolet.

Une nouvelle agente de communication s'est jointe à l'équipe des Rendez-Vous Limoilou. Elle relancera bientôt l'infolettre de la démarche, dont le conseil pourra profiter pour annoncer ses nouvelles et événements.

Rendez-Vous Limoilou a organisé, récemment, trois *soirées philo* ayant pour thème *Qu'est-ce qu'un bon citoyen*. Le conseil aimerait en savoir plus sur les observations faites dans le cadre de cet exercice.

L'assemblée générale annuelle de la démarche se tiendra le 30 avril prochain. Une nouvelle activité de grand ménage du quartier aura lieu en mai prochain.

Comité Aînés Roc Amadour

Aucun suivi.

Comité élargi avec le CQ Vanier sur la mobilité

Aucun suivi.

Comité Lairet en fête

Aucun suivi supplémentaire.

Nouvelle table de concertation sur les transports en commun

Aucun suivi.

Comité sur la refonte de l'image de marque des conseils de quartier

Mme Julie Tremblay-Potvin intégrera le nouveau comité sur la refonte de l'image de marque des conseils de quartier.

Communications

M. Mario Tremblay mentionne qu'il a publié des souhaits de Nouvel An sur la page Facebook du conseil de quartier. Il a aussi créé des événements pour inviter les citoyens à participer à toutes les rencontres régulières du conseil de quartier (ainsi qu'à l'assemblée générale annuelle), puis partagé l'annonce de l'arrivée de la nouvelle épicerie solidaire. Toutes ces nouvelles publications ont été ou seront relayées sur la page Facebook *Résidents du quartier Lairet*.

Le secrétaire entend repartager les annonces et articles qui concernent Lairet sur la page du conseil. Mme Julie Poisson pense que la présentation des étudiants en architecture, qui aura lieu en mars, pourrait être annoncée dans l'infolettre des Rendez-Vous Limoilou. La carte des services alimentaires dans Limoilou, comme un pertinent questionnaire pour un projet de recherche sur l'attachement au lieu, sera aussi publiée sur Facebook.

Mme Julie Tremblay-Potvin pense que la consultation sur les bibliothèques pourrait aussi faire l'objet d'une publication sur les réseaux sociaux. La présidente rappelle enfin que l'assemblée générale annuelle aura lieu en avril, au Patro Roc-Amadour. Les participants pourront y assister à une présentation portant sur l'esprit de communauté.

25-01-11 DEUXIÈME PÉRIODE RÉSERVÉE AU PUBLIC

Mme Julie Poisson répond aux questions d'un citoyen au sujet du déménagement futur de la caserne de pompier. Le citoyen s'inquiète du long délai d'intervention que pourrait occasionner ce déménagement. Il se demande si cette situation aura un impact sur le prix des assurances des propriétaires du quartier.

Un citoyen se demande si la décision de détruire l'église Saint-Albert est définitive. Il se demande si le conseil de quartier pourrait, par exemple, faire en sorte que cette décision soit remise en question. Les administrateurs constatent que l'héritage patrimonial du quartier est mal protégé. Il aimerait en

savoir plus sur cette décision. Ce point sera remis à l'ordre du jour de la rencontre de mars.

M. Claude Villeneuve invite les administrateurs à consulter les avis publics afin de participer aux rencontres prévues en amont de ce genre de projet (démolition de l'église).

25-01-12 FONCTIONNEMENT DU CONSEIL DE QUARTIER

Adoption du procès-verbal de décembre

Les membres ont eu l'occasion de lire et de corriger le procès-verbal de décembre. Les numéros des résolutions des procès-verbaux de novembre et de décembre seront corrigés.

RÉSOLUTION 25-CA-04 CONCERNANT L'ADOPTION DU PROCÈS-VERBAL DE L'ASSEMBLÉE DE DÉCEMBRE 2025

SUR PROPOSITION DE M. Mario Tremblay, DÛMENT APPUYÉE PAR Mme Claudette Arsenault IL EST RÉSOLU PAR le conseil d'administration du conseil de quartier de Lairet d'adopter le procès-verbal de l'assemblée de décembre 2025, tel que modifié.

ADOPTÉE À L'UNANIMITÉ

Recrutement

L'AGA arrive à grands pas. Mme Julie Tremblay-Potvin invite les administrateurs à discuter des postes à pourvoir avec leur entourage.

Trésorerie

Mme Julie Tremblay-Potvin mentionne que le trésorier du conseil de quartier est actuellement en réhabilitation à la suite de complications postopératoires. Les administrateurs devront nommer un trésorier par intérim. La vice-présidente, Mme Julie Poisson, remplira ce rôle.

RÉSOLUTION 25-CA-05 CONCERNANT LA NOMINATION D'UN.E TRÉSORIER.E PAR INTÉRIM

SUR PROPOSITION DE M. Mario Tremblay, DÛMENT APPUYÉE PAR Mme Julie Tremblay-Potvin IL EST RÉSOLU PAR le conseil d'administration du conseil de quartier de Lairet de nommer Mme Julie Poisson trésorière par

intérim. Il la nomme aussi signataire des chèques du conseil de quartier Lairet.

ADOPTÉE À L'UNANIMITÉ

Mme Julie Tremblay-Potvin communiquera avec M. Jacques Latulippe pour récolter les documents nécessaires à la rédaction des états financiers 2024. Elle lui enverra aussi une carte de rétablissement au nom de tous les administrateurs.

Paiement du PV pour février

RÉSOLUTION 25-CA-06 CONCERNANT LE PAIEMENT DE LA SECRÉTAIRE DE RÉDACTION

SUR PROPOSITION DE Mme Julie Tremblay-Potvin, DÛMENT APPUYÉE PAR M. Mario Tremblay IL EST RÉSOLU PAR le conseil d'administration du conseil de quartier de Lairet d'autoriser le paiement de 115\$ à Mme Jade Pelletier-Picard pour la rédaction du procès-verbal de février 2025, conditionnellement à sa réception.

ADOPTÉE À L'UNANIMITÉ

Remboursements de frais de réunion

RÉSOLUTION 25-CA-07 CONCERNANT LE REMBOURSEMENT D'UN FRAIS DE RENCONTRE

SUR PROPOSITION DE Mme Julie Tremblay-Potvin, DÛMENT APPUYÉE PAR M. Mario Tremblay IL EST RÉSOLU PAR le conseil d'administration du conseil de quartier de Lairet d'autoriser le remboursement, à Mme Julie Tremblay-Potvin, d'un montant de 48,06 \$ pour l'achat de breuvage et de nourriture sans alcool dans le cadre d'une rencontre de planification stratégique et de préparation.

ADOPTÉE À L'UNANIMITÉ

Remboursement de l'abonnement annuel Mon Limoilou.

RÉSOLUTION 25-CA-08 CONCERNANT LE PAIEMENT DE L'ABONNEMENT DU CONSEIL DE QUARTIER À MONLIMOILOU.COM

SUR PROPOSITION DE Mme Julie Tremblay-Potvin, DÛMENT APPUYÉE
PAR M. Mario Tremblay IL EST RÉSOLU PAR le conseil d'administration du
conseil de quartier de Lairet d'autoriser d'autoriser le paiement de 425,41\$ à
l'entreprise Monlimoilou.com pour son abonnement annuel.

ADOPTÉE À L'UNANIMITÉ

25-01-13 DIVERS

Aucun suivi.

25-01-14 LEVÉE DE L'ASSEMBLÉE

RÉSOLUTION CONCERNANT LA LEVÉE DE L'ASSEMBLÉE

*SUR PROPOSITION DE Mme Julie Tremblay-Potvin, DÛMENT APPUYÉE
PAR M. Mario Tremblay, IL EST RÉSOLU PAR le conseil d'administration du
conseil de quartier de Lairet de lever l'assemblée à 21h23.*

ADOPTÉE À L'UNANIMITÉ

Signé

Julie Tremblay-Potvin
Présidente

Signé

Mario Tremblay
Secrétaire